

PIGLU 9

Mendoza 28/1/79

Señor

Cristian Precht B.

Pte

Estimado Padre:

Por intermedio de la Pte.  
tengo el agrado de saludar a Ud. como así  
mismo a todo esos buenos cristianos que  
tanto están haciendo por los más desposeídos  
y oprimidos de Chile y el mundo.

Padre, la pte tiene por objeto el  
denunciar ante Ud. y el mundo el desapare-  
cimiento aquí en Mendoza de un compatriota  
Chileno el cual es un refugiado político  
residente aquí en Mza.

Padre, ahora paso a exponer  
le el caso en detalle: resulta que el señor  
Luis Espinoza González C.I. 6816937-2 la  
Florida, ex poblador del campamento Mura La  
Yakana, llegó a Mza el 7/76, siendo aceptado  
en el C.E.A.S. Delegación Mendoza por  
mandato de N.U. como refugiado político.  
El señor Espinoza fué detenido el 7/12/78  
en su domicilio de Mecococha 350 Mza llevado

al Palacio Policial, donde fui golpeado, por que se le encontró un panfleto político bastante antiguo, estando detenido hasta el 9/12/78. Se le interrogó sobre presuntas actividades políticas de Chileno residente en Taza. Posteriormente fui detenido a las 20 hrs del 10/12/78. En principio por dificultades entre ambos países no se daban datos de su paradero e incluso amenazaban con detener a los reclamantes. Antes la imposibilidad de encontrarlo me mos después presentaron una desgracia mayor, por eso humildemente pedimos un grupo de Chilenos y familiares angustiado, que Uds nos ayuden a encontrarlo, ya que desde el exterior pueden hacer más que nosotros porque aquí nos encontramos con las manos atadas por ser extranjeros y no podemos exigir datos de su paradero.

Esperando que esta tenga buena acogida de su parte, para solucionar un problema humano, nos despedimos de Uds. un grupo de Chilenos, Padre de hemos enviado una carta igual a esta el 10/1/79 y la acompañamos con foto copia del compatriota desaparecido.

Dios bendiga a Ud.